



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

100 m²

Réf. 16_10695 LQ

760 000 €

Le Pradet

Appartement à vendre (83220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Pradet, découvrez ce magnifique appartement neuf avec vue imprenable sur la Mer et ses lumières. Cet appartement T4 de 100m2 avec terrasse de 25m2, est doté de 3 chambres dont une suite parentale avec salle d'eau et dressing, salle de bains. Nombreux placards aménagés. 2 places de parking privatives. La plage à pied, la qualité et le confort du neuf - pour une résidence principale ou secondaire tout y est ! Supérette, pharmacie et pain à pieds de la résidence.

In Le Pradet, discover this magnificent new apartment with breathtaking views of the sea and its lights. This 100m2 T4 apartment with 25m2 terrace has 3 bedrooms including a master suite with shower room and dressing room, bathroom. Numerous fitted cupboards. 2 private parking spaces. The beach on foot, the quality and comfort of the new - for a primary or secondary residence, everything is there! Supermarket, pharmacy and bread within walking distance of the residence.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

